
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 21.11.2023 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung) 

 

 

 

1. Fahrradständer Bahnhof  

 

Eine Einwohnerin erkundigte sich nach dem Fortschritt der Fahrradabstellanlage am Bahnhof. 

 

Herr Dr. Carl erklärte, die Bahn sei mehrfach angeschrieben worden, es sei nicht vor Februar 

2024 mit einer Umsetzung zu rechnen.  

 

 

2. Ehrendenkmal Friedhof Ramlingen 

 

Ein Einwohner beklagte, dass anlässlich des Volkstrauertags aufgefallen sei, dass sich beide 

Trittstufen am Ehrendenkmal auf dem Friedhof in Ramlingen gelockert hätten. Dies sei an-

lässlich der Veranstaltung zum Volkstrauertag aufgefallen. Er bat darum, die Stufen auszu-

bessern. 

 

Herr Dr. Carl regte an, den Untergrund im Zuge der Erweiterung des Ehrenmals gutachterlich 

zu betrachten. Möglicherweise seien die für die Sanierung bereits veranschlagten Mittel auch 

dafür ausreichend. 

 

 

3. Verkehrsversuch Tempo 30 

 

 

Ein Einwohner bat darum, im Zuge der Einrichtung der Tempo-30-Zone auf der Ramlinger 

Straße durch die Region Hannover die 30er-Beschriftungen auf den Fahrbahnen der städti-

schen Nebenstraßen (z.B. „Am Hütteberg“), die inzwischen nicht mehr gut erkennbar seien, 

zu erneuern. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Die Markierungen der 30er Zonen werden im Zuge von Straßenkontrollen regelmäßig über-

prüft. Informationen über verblasste Markierungen werden gesammelt, die Ausbesserungs-

arbeiten werden nach Änderung der Wetterlage vorgenommen. 

 

 

4. Radverkehrssituation 

 

Ein Einwohner bat darum, die Radverkehrssituation an der Kreuzung B 3/Richtung Ehlershau-

sen zu überprüfen. Er legte hierzu eine umfangreiche Ausarbeitung vor, die dem Protokoll als 

Anlage 2 beigefügt ist. 

Der Einwohner habe mündliche Informationen eines Mitarbeitenden der Straßenmeisterei er-

halten, dass die dortige Ampelanlage neu geplant werde. 

 

Herr Nolte bat um Mitteilung, ob die Stadt Burgdorf dies bestätigen könne und regte an, in 

diesem Fall eine Einbindung in die Planungen zu fordern. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Über eine Umplanung der Lichtsignalanlage ist hier nichts bekannt. Aufgrund erheblichen 

Personalausfalls wäre eine Beteiligung an entsprechenden Planungen zurzeit jedoch auch 

nicht möglich. 


